

К вопросу о реализации в юридическом образовании профессиональных компетенций и взаимодействии с работодателями

Алексеев Игорь Александрович,
заведующий кафедрой конституционного и муниципального права
Юридического института Пятигорского государственного университета,
кандидат юридических наук, доцент
Alekseev12-06@yandex.ru

Цель. Выработка системы повышения качества образовательного процесса в юриспруденции и выработка эффективных механизмов его контроля, а также выстраивание системы взаимовыгодного сотрудничества с ведущими отраслевыми работодателями. **Методология:** анализ, системный подход, сравнительно-правовой. **Выводы.** В результате проведенного научного анализа предложены подходы, которые, по нашему мнению, позволят увеличить качество образования в сфере юриспруденции. **Научная и практическая значимость.** Ценность и значимость полученных выводов заключаются в попытке внедрения и апробации описанных подходов и оценки предварительно полученных результатов.

Ключевые слова: качество юридического образования, профессиональные компетенции, карта компетенций, педагогические технологии, образовательный процесс, контроль за образовательным процессом, взаимодействие с работодателями, лицензионные договоры, результаты интеллектуальной деятельности.

On the Issue of Implementation of Professional Competences in Legal Education and Interaction with Employers
Alekseev Igor A., Head of the Department of Constitutional and Municipal Law of the Law Institute of the Pyatigorsk State University, PhD (Law), Associate Professor

Purpose. Development of a system of improving the quality of the educational process in law and the development of effective mechanisms for its control, as well as in building a system of mutually beneficial cooperation with leading industry employers. **Methodology:** analysis, system approach, comparative legal. **Conclusions.** As a result of the carried out scientific analysis, approaches which in our opinion will allow to increase quality of education in the sphere of jurisprudence are offered. **Scientific and practical significance.** The value and significance of the inputs obtained is in the successful implementation and approbation of the described approaches and evaluation of the previously obtained results.

Keywords: the quality of legal education, professional competences, map of competences, pedagogical technologies, educational process, control over educational process, interaction with employers, license agreements, results of intellectual activity.